

SCHULBAUTEN UND KINDERGÄRTEN

## Kindergarten Oberi-Dorf

Römerstrasse 180

**Bis weit ins 19. Jhdt. hinein unterrichteten die Lehrer in ihrer eigenen Stube. Als 1823 in Oberwinterthur 128 Schüler zu verzeichnen waren, musste die Planung eines ersten Schulhauses in Angriff genommen werden. Bereit 1825 konnte es bezogen werden. Heute dienen die zwei kleinen Räume als Kindergarten-Zimmer.**

---

BAUJAHR

1825

ADRESSE

Kindergarten Oberi-Dorf

Römerstrasse 180

8404 Winterthur



um 1930: Römerstrasse 180, altes Schulhaus Foto: winbib (Signatur: 065733)

Das klassizistische Gebäude wurde gemäss Brandversicherungsbüchern 1825 errichtet. Der zweigeschossige Bau weist eine regelmässige Fassadengestaltung auf und wird von einem Zeltdach überdacht. An der Nordseite ist eine klassizistische Türe erhalten.

Links

- [Webseite: Schule Rychenberg, Kindergarten Oberi-Dorf](#)
- 

AUTOR/IN:

[Nutzungshinweise](#)

Heinz Bächinger

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

08.07.2024